

# Negociar mejores condiciones para café acuerdan países CA

Integrar un frente común centroamericano, para negociar en mejores condiciones económicas las cuotas de café del Convenio Internacional, acordaron en

## 645 millones fue otorgado al sector privado dice BCR

Un 86.7 por ciento del financiamiento global otorgado por el sistema bancario, absorbió el sector privado, sostiene el presidente del Banco Central de Reserva, Ing. Mauricio Choussy Rusconi.

En cifras, dicho por-

centaje asciende a 645.1 millones de colones, del total de 9 millones 500 mil que registraron los desembolsos en créditos, dados por el sistema bancario entre el 1 de junio de 1987 y el 31 de mayo de 1988.

Al comparecer ante la Asamblea Legislativa para leer su informe constitucional sobre las labores del BCR en ese periodo, Choussy Rusconi señaló entre otras cosas, que las reservas internacionales netas del Banco fueron del orden

—Pasa a la página 35—

## Viceministra Cultura de Guatemala invita a "Festival del Maíz"

La Viceministra de Cultura de Guatemala, Marta Regina de Fahsen, invitó a funcionarios salvadoreños al "Tercer Festival Centroamericano del Maíz".

El Ministro de Cultura y Comunicaciones, Roberto Edmundo Viera, recibió en su despacho a la señora Fahsen, conversando sobre tópicos de común interés, para el desarrollo cultural de ambos pueblos.

El evento, que se realizará en Guatemala del 26 al 29 de septiembre próximo, está enmarca-

—Pasa a la página 31—

Guatemala los vicepresidentes y los ministros de Hacienda, Planificación, Economía y Agricultura del área, informó ayer, el Ing. José Ricardo Pardo.

El Ministro de Economía, agregó que los funcionarios de las instituciones mencionadas, trataron también asuntos de la integración de Centro América, entre los cuales se destacan la canalización de la ayuda de 4 mil 370 millones de dólares que la comunidad internacional, a través de la Organización de las Naciones Unidas (ONU), ha destinado para el desarrollo de esta región; la situación de los productos exportables en cuanto a su cuota en el mercado internacional y otros que atañen a la vida socio-

—Pasa a la página 78—



—Foto de LA PRENSA, por Fuentes.

**ESTIMULOS.** El Cnel. René A. Majano (derecha), ejecutivo de la Segunda Brigada de Infantería, entrega estímulos especiales a dos soldados que participaron en operaciones de contra-insurgencia, realizadas al Norte de Metapán.

## 400 millones de créditos para cultivo de cereales

El gobierno financiará al sector productivo agropecuario con 400 millones de colones, mediante créditos que se otorgarán en el presente año a los productores de granos básicos afectados por las sequías de 1986 y 1987, informó el BCR.

El Lic. Mauricio Gallardo manifestó

que se trata del "Fondo de Financiamiento para la Reactivación Económica", el cual tendrá interés del seis por ciento y hasta 20 años de plazo.

Las instituciones intermediarias para los préstamos, son el Banco Hipotecario, el de Fomento Agropecuario, la Federación de Cajas de Crédito

—Pasa a la página 31—

## Dr. Suárez Suay nuevo Presidente del INCAFE

Ayer fue nombrado nuevo presidente del INCAFE, el Dr. José Roberto Suárez Suay, quien era secretario particular de la Presidencia de la República.

Lo juramentó en Casa

Presidencial el Ing. Carlos Aquilino Duarte, ministro de Comercio Exterior y presidente de la Asamblea de Gobernadores del INCAFE.

—Pasa a la página 49—



INCAFE. Dr. Roberto Suárez Suay, fue juramentado Presidente del Instituto Nacional del Café.

## Jornada "Macuill Call" inauguran hoy en Mejicanos

La Jornada Cultural, "Macuill Call", que comprende exposición y venta de artesanías, será inaugurada hoy a las cuatro de la tarde, en local contiguo a la Alcaldía Municipal de Mejicanos.

Así lo informan Vilma Leticia Barahona, Susana Barahona de Sánchez y Odilia Guzmán, agregando, que se trata de una actividad organizada por los Centros de Desarrollo Cultural de la Zona Cinco (Zacamil, San Marcos, Ciudad Del,



—Foto de LA PRENSA, por Larín.

**RECONSTRUYEN "LA ROTONDA".** Trabajadores de la Facultad de Medicina de la Universidad Nacional, directores y jefes, ayudan en la reconstrucción del antiguo edificio de la

Escuela de Medicina conocido como "La Rotonda". Piden más colaboración de parte de la empresa privada y amigos; para continuar con los trabajos. Aceptan materiales de construcción, incluyendo ya usados.

—Pasa a la página 31—

## De San Vicente

## 15 españoles detenidos y entregados a Embajador

Quince españoles fueron detenidos por la Guardia Nacional en San Vicente, cuando efectuaban labores para las cuales no estaban autorizados.

Según los informes, fueron entregados ayer

al Embajador de su país, en la Dirección General de la Policía de Hacienda.

Las detenciones de los europeos las efectuaron efectivos de la Guardia

—Pasa a la página 29—

## Onda procedente del Mar Caribe afecta nuestro país

El estado del tiempo en nuestro país, está siendo afectado por una onda procedente del Mar Caribe, generando mucha nubosidad y lluvias de variada intensidad.

El informe al respecto

fue dado por el Servicio Meteorológico Nacional y según refieren los técnicos meteorólogos, a partir de ayer miércoles por la tarde, se ha desplazado dicha onda so-

—Pasa a la página 49—

**AL CERRAR la edición**